

Freiwillige Feuerwehr Höchststadt a.d. Aisch - Jahreshauptversammlung 2024

Am 18.02.2024 lud die Freiwillige Feuerwehr Höchststadt a.d. Aisch ihre Mitglieder zur Jahreshauptversammlung im Feuerwehrhaus ein.

Nach der Begrüßung durch den Vorstand Michael Ort und der Gedenkminute zu Ehren der verstorbenen Mitglieder begann die Veranstaltung mit dem Bericht des Vorstandes. Neben der Teilnahme an diversen Feuerwehr-Festumzügen und einigen Jubiläumsfeiern von Nachbarwehren waren die Vereins-Highlights sowohl das traditionelle Grillfest im Hof der Feuerwehr im Mai sowie das erstmals ausgerichtete Weinfest am Parkplatz vor der Feuerwehr im September 2023. Auch die Grillhütte am Höchststadter Weihnachtsmarkt verköstigte traditionell die Höchststadter mit frischen Bratwürsten und Kinderpunsch.

Im Anschluss berichtete die Leitung des Spielmannszuges der Feuerwehr Höchststadt von einem ebenfalls erfolgreichen Jahr 2023. Der Spielmannszug umfasst aktuell 38 Musiker und Musikerinnen. Besonders stolz ist man hier auf die Ausbildung von 12 jungen Nachwuchsmusikern. Neben zahlreichen Auftritten im Stadtgebiet und bei den Festumzügen organisiert der Spielmannszug im Januar auch jährlich die Christbaum-Sammelaktion. Ein Highlight des Spielmannszugs war das Muttertagskonzert in der Fortuna Kulturfabrik.

Anschließend erfolgte der Bericht des Kassiers und der Kassenprüfer. Hierbei konnte eine tadellose Kassenführung bescheinigt werden und der Vorstand wurde durch die anwesenden Mitglieder einstimmig entlastet.

Darauf folgte der Bericht des Kommandanten Benjamin Obexer. Die Zahl von 114 Aktiven in der Einsatzabteilung konnte im vergangenen Jahr konstant gehalten werden. Die Mannschaft bewältigte im letzten Jahr die Rekordzahl von 248 Einsätzen mit 2933 Einsatzstunden. Dazu kommen zahlreiche Übungen der einzelnen Löschzüge und Zusatzausbildungen mit insgesamt 3947 Übungsstunden.

Auch die Jugendfeuerwehr konnte ihre Mitgliederzahlen relativ konstant halten. Sie umfasst aktuell 11 Jungen und 3 Mädchen. Die Jugend übt mehrfach im Monat verschiedene Szenarien zur Brandbekämpfung, Technischen Hilfeleistung und Erste Hilfe.

Neu hinzugekommen ist im Jahr 2023 die Kinderfeuerwehr die mit einer großen Gründungsfeier im Mai begann. Seit September läuft hier in drei Gruppen mit jeweils 15 Mitgliedern der Übungsbetrieb nach Altersgruppen aufgeteilt. Ziel ist es, spielerisch Teamwork zu fördern und Grundkenntnisse zu vermitteln.

Zum Abschluss des Tages stand die Wahl eines neuen ersten Vorstandes sowie des stellvertretenden Vergnügungswarts auf der Tagesordnung. Zum neuen ersten Vorstand wurde der bisherige Stellvertreter Oliver Feuerlein gewählt. Als neuer Stellvertreter wurde Christian Parpart gewählt. Auf den scheidenden stellvertretenden Vergnügungswart folgt Max Völlner.

Der Wahlleiter und Ehrenkommandant Reiner Kugler bedankte sich bei den bisherigen Vorstandsmitgliedern Michael Ort und Jochen Tohol für die geleistete Arbeit in der Vorstandschaft und wünschte den neu gewählten viel Erfolg für ihre kommenden Aufgaben.